
会議概要（令和２年１１月４日） 

 

案 件  議会活性化推進委員会の今後の進め方について、その他 

 

１ あいさつ 

開会にあたり、林委員長よりあいさつの後、各委員自己紹介。 

 

２ 昨年度の取り組みについて 

議事課長より、別紙「明石市議会活性化推進委員会報告」に基づき説明、確認。 

 

３ 本年度の取組について 

⑴ 議会報告会について  

委員長より、本年度の議会報告会については、新型コロナウイルス感染症拡大

防止の観点から中止とする方針が代表者会で確認されていることを説明、本委員

会としても実施は見送る旨、確認。 

 

⑵ 委員会のインターネット中継について 

委員長より、議長から委員会のネット中継についての協議を進めてほしいとの

意向が示されていることを説明、本件について検討を行っていく旨、確認。 

また、１２月議会の各常任委員会の午前中の審議を、角度を変更して定点で撮

影し、その内容に基づき今後協議していくことを確認。 

なお、辻本委員より、インターネット中継には賛成であるが、現在の常任委員

会での質問の中には、議会審議として適当でないと思われる内容も見受けられる

ため、全議員の認識を一致させておく必要があるとの意見があり、当該意見につ

いても１２月議会の常任委員会の録画で検証していくことを確認。 

また、林委員長から、撮影が行われることを意識して委員会に臨んでほしいと

いう旨の発言あり。 

 

 ⑶ その他 

   特になし 

 

４ 次回議会活性化推進委員会の開会日時について 

１２月議会の常任委員会の録画の検証をするため、来年１月以降に開会するこ

とを確認。 

以 上  

 

 


